

SAINT-GALMIER

16 Juin 2017

L'association Graines promeut l'écologie à l'école Saint-Joseph



■ Les classes vainqueurs avec leurs trophées. Photo Antoine LEGROS

Il y a deux semaines, l'association Graines (Groupe de réflexion, d'actions, d'initiatives, pour la nature, l'environnement et la solidarité) avait organisé un challenge interclasses basé sur l'écologie citoyenne. Chaque enfant de l'école avait pour but de venir en cours avec des moyens de locomotion moins polluants. Une initiative écocitoyenne qui a porté ses fruits, les élèves jouant parfaitement le jeu malgré la distance séparant leur domicile de l'école. Vendredi, avait lieu la remise de récompense symbolique orchestrée par Sébastien Dechaumet, président de l'association. Un décompte des points a permis de désigner la classe de CM1 vainqueur. Celle-ci a donc remporté la pédale d'or, trophée créé pour l'occasion.